

DESIGN PUBLISH: Diseño páginas Web en Jaén, más in 07 / 02 / 2013 10:42:06 AM

CONGRESISTA PIDIÓ INTERVENCIÓN DE LA CONTRALORÍA Y FISCALÍA DE LA NACIÓN EN OBRA MORRO SOLAR – PALMA CENTRAL

POR PEPE – 2 JULIO, 2013
 PUBLICADO EN: JAÉN



JAÉN

El Congresista de la República Ing. Mesías Guevara Amasifuen manifestó que ante diversas denuncias de corrupción en la Municipalidad Provincial de Jaén, ha pedido a la Contraloría General de la República y Fiscalía de la Nación investiguen estos hechos.

"He recibido quejas de vecinos de Morro Solar y La Palma Central sobre la obra de mejoramiento de esta carretera, por lo que inicié algunas acciones de fiscalización a esta obra, solicité información del Instituto Vial Provincial de Jaén y se evidencian serios indicios de irregularidades y cuestionamientos a esta obra", manifestó.

Guevara refirió que el IVP remitió una carta notarial a la empresa ejecutora, ya que se comprobó que no llevan cuaderno de la obra, donde debe detallarse todos los datos en forma diaria. "No han respondido esa carta, al parecer no tienen argumentos, además se conoce que declararon en emergencia la obra, desde allí habrían oscuros intereses para favorecer a terceros", indicó.

Asimismo, manifestó que ante el deslizamiento de parte del cerro, cogieron dinero del municipio, sin perjudicar a la empresa que ejecutaba esta obra. "Han sacado material de cantera del cerro, no han previsto que estaban debilitando el cerro, por lo que luego se deslizó, se supone que los profesionales debieron prever esto", dijo el parlamentario.

Guevara Amasifuen dijo que ha remitido documentación tanto a la Contraloría y Fiscalía de la Nación para que investiguen sobre estos hechos. "Preocupa la manera cómo han invertido un presupuesto que nosotros como congresistas, con Luis Llatas, intervenimos en la Comisión de Presupuesto del Congreso para conseguir estos fondos, pero hoy el alcalde se incomoda porque pedimos que no se mal invierta este dinero", puntualizó.

Entre las presuntas irregularidades estarían la entrega de todo el monto de dinero antes que la empresa Catalán inicie esta obra, el que no se ha llevado un cuaderno de obra, se paralizó la obra por un derrumbe, se declaró en emergencia, se le habría entregado montos adicionales de dinero, entre otros hechos que esclarecerán las investigaciones.

También te puede interesar:



Buscar en este sitio

PORTADA DEL DÍA

LA CONTRA

Acerca de: